

Köln, den 19.11.2021

Liebe Eltern,

es gibt nach den Weihnachtsferien eine Veränderung bei den Lolli-Tests:
Ihre Kinder werden weiterhin zweimal in der Woche mit den Lolli-Tests auf Corona getestet. Das wird auch im Jahr 2022 so sein. Neu ist, dass ab Januar jedes Kind zusammen mit dem Pooltest einen Einzeltest macht. Beide Tests, also der Pooltest und der Einzeltest, werden in der Schule durchgeführt. Das Testlabor holt alle Tests ab.

Negativer Pooltest:

Bei einem negativen Pooltest konnte bei keinem Kind Corona festgestellt werden. Alle Kinder gehen weiter zur Schule, die Einzeltests werden vom Labor fachgerecht entsorgt.

Positiver Pooltest:

Bei einem positiven Pooltest untersucht das Labor auch die Einzeltests, die zusammen mit den Pooltests in der Schule gemacht wurden. Sie brauchen also nicht mehr mit Ihrem Kind am nächsten Tag zur Schule zu kommen, damit wir eine Einzelprobe machen können. Ist der Einzeltest Ihres Kindes positiv, dann wird das Gesundheitsamt informiert. Sie bekommen eine SMS vom Labor und werden von der Schule angerufen, dass Ihr Kind zuhause in Quarantäne bleiben muss.

Dafür brauchen wir, wie bisher auch, eine **aktuelle Mobiltelefonnummer und eine Emailadresse** von Ihnen. Bitte füllen Sie den Abschnitt **leserlich** aus, damit wir alle Eingaben nochmals in unserem städtischen System überprüfen können. Alternativ können Sie uns die Angaben auch einfach per Email schicken.

Mit herzlichen Grüßen

Susanne Meiser
Schulleiterin

Bitte bis zum 26.11.2021 zurückgeben (oder per Email antworten):

✂ -----

Name des Kindes: _____ Klasse: _____

Eine Mobilfunknummer der Eltern: _____

Eine Email-Adresse (Elternteil): _____